

Dachverband Sächsischer Frauenverbände, Frauenvereine, Fraueninitiativen, Frauenvereinigungen und Gleichstellungsinitiativen

Landesfrauenrat Sachsen e.V., Strehlener Str. 12–14, 01069 Dresden

Pressemitteilung, 2. Oktober 2018

Landesfrauenrat Sachsen e.V. fordert mit einer Onlinepetition endlich eine Frauenschutzeinrichtung im Erzgebirgskreis!

Häusliche Gewalt gibt es überall. Jede vierte Frau in Deutschland erlebte laut der bundesdeutschen Repräsentativstudie zur Lebenssituation, Sicherheit und Gesundheit von Frauen schon einmal sexuelle und/oder körperliche Gewalt durch den Ehemann bzw. Partner. Opfer befinden sich oft in einem Teufelskreis, aus dem sie ohne Hilfe nicht ausbrechen können. Unterstützung und Opferbegleitung bieten u.a. Frauenschutzeinrichtungen, in denen Frauen und ihre Kinder Zuflucht finden. Der Erzgebirgskreis ist der einzige sächsische Landkreis, in dem es keine Frauenschutzeinrichtung gibt. Betroffenen Frauen und ihren Kindern bleibt dieser sichere Weg, heraus aus Gewalt und Brutalität, verwehrt. Sie sind stattdessen gezwungen, ihr Umfeld zu verlassen und sich Hilfe in anderen Landkreisen zu suchen. Ein untragbarer Zustand!

Deshalb hat der Landesfrauenrat Sachsen im Mai 2018 die Onlinepetition "Für eine Frauenschutzeinrichtung im Erzgebirgskreis!" gestartet. Knapp 1100 Unterschriften haben wir schon gesammelt. Doch es müssen noch mehr werden! Bitte unterstützen Sie unsere Forderung, dass es in Sachsen endlich eine flächendeckende Versorgung mit Frauenschutzeinrichtungen gibt - zum Schutz der Betroffenen und für den dringend benötigten Ausbau der Plätze insgesamt. Nach Angaben der Zentralen Informationsstelle Autonomer Frauenhäuser fehlen in den derzeit 360 Frauenhäusern in Deutschland 14.000 Plätze.

Im Rahmen der Sächsischen Frauenwoche 2018, unserer Aktionswoche zum Thema "Häusliche Gewalt und sexualisierte Gewalt an Frauen und Mädchen", finden vom 16. bis 26. November 2018 sachsenweit Veranstaltungen statt. Unter dem Motto "Gewalt beginnt nicht mit Schlägen." gehören mittlerweile über 60 Aktionen zum Programm. (www.landesfrauenrat-sachsen.de/saechsische-frauenwoche-2018)

Am 23. November 2018 wird auf dem Markt in Aue eine Ausstellung initiiert, die auf Erscheinungsformen und Folgen häuslicher Gewalt aufmerksam macht. Im Rahmen dessen ist 13.30 Uhr die Übergabe der Onlinepetition an Erzgebirgskreis-Landrat Frank Vogel geplant.

Link zur Petition:

https://www.openpetition.de/petition/online/fuer-eine-frauenschutzeinrichtung-im-erzgebirgskreis

Ihre Ansprechpartnerin:

Susanne Köhler, Vorsitzende Landesfrauenrat Sachsen e.V.

Telefon: 0351 31418924 Email: kontakt@landesfrauenrat-sachsen.de

Der Landesfrauenrat Sachsen e.V. ist seit 1991 der Dachverband der sächsischen Fraueninitiativen und vertritt die gesamte Bandbreite der über 150.000 in politischen, gewerkschaftlichen, kirchlichen, künstlerischen und regionalen Frauenverbänden organisierten sächsischen Frauen. Er versteht sich darüber hinaus als Interessenverband aller Frauen und Mädchen in Sachsen.